



Lille, 28 décembre 2022

maisondesfemmes@orange.fr

Mardi 10 août 2021

APPEL DE NEGAR – SOUTIEN AUX FEMMES D'AFGHANISTAN

« Le bureau et la présidente de NEGAR, Shoukria HAIDAR, appellent solennellement les activistes féministes de France, d'Europe, d'Asie, d'Amérique et d'Australie, mais aussi tous et toutes les défenseurs et défenseuses des droits humains, à la mobilisation au secours de l'Afghanistan et de ses populations les plus menacées, les femmes et les enfants.

Vous qui, depuis 1996, après la prise de Kaboul par les talibans, avez soutenu le combat et l'action de notre association en faveur des droits des femmes en Afghanistan, totalement supprimés par les décrets officiels de ce régime,

Vous qui dès le début, dans l'indifférence des médias, avez accordé foi à la dénonciation par Shoukria HAIDAR du régime barbare des talibans qui s'installait à Kaboul,

Vous qui avez participé aux combats et aux actions d'éducation et de formation menés par NEGAR en France, en Europe, à l'international et en Afghanistan, entre autres :

- – la Conférence de Dushambé (2000) et l'élaboration de la Charte des droits fondamentaux de la femme afghane, reprise officiellement par la suite, en 2004, dans l'article 22 de la Constitution d'Afghanistan qui exprime l'égalité des droits des femmes et des hommes, »

Mercredi 28 décembre 2022 18h

• Les associations de la Maison des Femmes de Lille

(réunies lors du rassemblement en soutien aux femmes d'Afghanistan, privées de liberté, d'éducation, d'université... captives dans leur pays.)

réitèrent leur engagement et apportent leur soutien à l'Association Negar, dans ses domaines d'action que sont, entre autres, :

- l'aide à l'éducation
- la défense des droits des femmes
- l'organisation et la participation aux actions en faveur des femmes afghanes
- l'information auprès du public
- le soutien aux militantes afghanes en danger

• Madame, Monsieur Ville

•

contacts : mail(**lisiblement**) téléphone

Apporte son soutien à l'association Negar et souhaite être tenu.e au courant des actions menées par La Maison des Femmes de Lille et Negar, soutien aux femmes d'Aghanistan .
Fait à Lille, le mercredi 28 décembre 2022

- Signature